

IM GESPRÄCH
 Ehrung für Sacher-Chefin
 & Schweizerhaus-Inhaber



Ein ausgezeichnete Abend für **Elisabeth Gürtler** (li.) sowie **Karl Jan** und **Johanna Kolarik**: Die Chefin des Hotels Sacher wurde gestern im Rahmen der Badener Tourismusgespräche vom Branchenmagazin Hotel & Touristik mit dem Titel „Hotelier des Jahres 2009“ geehrt, und die Inhaber des Schweizerhauses im Wiener Prater sind nun die „Gastronomen des Jahres“. Gürtler überzeugte die Jury mit der konsequenten Weiterentwicklung der Marke Sacher, Karl Jan und Johanna Kolarik punkteten mit ihrer herausragenden Gastgeberrolle. (chp)

Fotos: brigstell (5), Tauerer, Fotline (2)